

Nr. 18

vom

2. Mai 2018

## Termine

### **Ausschusstermin**

**Finanzausschuss**, am Dienstag, dem 8. Mai 2018, um 16.30 Uhr, in Beratungsraum 226, Rathaus Dessau.

### **Ortschaftsratssitzungen**

**Ortschaftsrat Großkühnau**, am Dienstag, dem 8. Mai 2018, um 18.00 Uhr, im Rathaus Großkühnau, Brambacher Straße 45;

**Ortschaftsrat Kochstedt**, am Dienstag, dem 8. Mai 2018, um 18.30 Uhr, im Rathaus Kochstedt, Königendorfer Straße 76.

### **Stadtbezirksbeiratssitzungen**

**Stadtbezirksbeirat Ziebigk und Siedlung**, am Montag, dem 7. Mai 2018, um 18.00 Uhr, bei der Volkssolidarität, Pflegeheim „Haus Elballee“, Elballee 59;

**Stadtbezirksbeirat Alten, West, Zoberberg**, am Montag, dem 7. Mai 2018, um 18.00 Uhr, im Anhaltischen Berufsschulzentrum, Junkersstraße 30 (Aula);

**Stadtbezirksbeirat innerstädtisch Nord**, am Dienstag, dem 8. Mai 2018, um 18.30 Uhr, in Beratungsraum 148, Rathaus Dessau.

## **Einladung zum runden Jubiläum**

### **Wann?**

Dienstag, 8. Mai 2018, 10.00 Uhr

### **Wo?**

Villa Krötenhof, Wasserstadt 50

### **Wer?**

OB Peter Kuras und Gäste

### **Was?**

Dessau-Roßlaus Oberbürgermeister Peter Kuras vollendet am 8. Mai sein 60. Lebensjahr. Er nimmt dies zum Anlass, zu einem kleinen Empfang zu bitten. Für das leibliche Wohl ist gesorgt.

Eingeladen sind Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens, aber auch Freunde und Wegbegleiter aus früheren Zeiten.

Zur Erleichterung der Organisation wird darum gebeten, die Teilnahme als Vertreter der lokalen Presselandschaft kurz per E-Mail zu bestätigen: [pressesprecher@dessau-rosslau.de](mailto:pressesprecher@dessau-rosslau.de).

## **Mitteilungen**

### **Bürgerbüro geschlossen**

Das Bürgeramt Roßlau bleibt vorerst bis einschließlich 11. Mai 2018 aus organisatorischen Gründen geschlossen. Abholbereite Dokumente liegen während dieser Zeit im Bürgeramt Dessau bereit.

### **Benefizkonzert in der Musikschule**

Am Sonntag, dem 6. Mai 2018, findet im Saal der Musikschule „Kurt Weill“, Medicusstraße 10, ein Benefizkonzert statt. Beate Ann-Neumann, 1. Soloflötistin der Anhaltischen Philharmonie, und Thomas Thüring, Korrepetitor und Dozent an der Hochschule Basel, konzertieren gemeinsam und wollen mit „Musikalischen Märchen und Geschichten“ für Querflöte und Klavier ein breites Publikum verzaubern.

Der Eintritt ist frei. Spenden am Ende des Konzertes sind willkommen und sollen mithelfen, zwei Pauken für das Musikschulorchester zu finanzieren.

### **30. Bauernmarkt vor dem Dessauer Rathaus**

Die Stadt Dessau-Roßlau lädt gemeinsam mit dem Verein Regionalmarke Mittelelbe zum 30. traditionellen Bauernmarkt in der Zerbster Straße vor dem Rathaus ein. Am Samstag, dem 5. Mai, werden mehr als 40 Aussteller und Direktvermarkter von 8.00 bis 14.00 Uhr abwechslungsreiche regionale Spezialitäten anbieten.

Vielfältige Pflanzenangebote, z. B. Tomatenpflanzen, Geranien, Gemüsejungpflanzen u. v. m. lassen für Hobbygärtner keine Wünsche offen. Weiterhin sind Kräuter- und Honigvariationen, Marmeladen, aber auch Ofenbrot, Obst und frischer Spargel auf dem Markt im Angebot. Darüber hinaus wird eine große Vielfalt an Ziegen-, Schafs- und Kuhmilchkäse angeboten. Wildspezialitäten, aber auch regionale Wurstwaren sowie Räucherfisch und Fischfeinkost runden das Angebot ab. Liebhaber der deftigen Küche können sich bei Erbsensuppe und Bratwurst verwöhnen lassen. Der Eine Welt Verein verkauft fair gehandelte Produkte und erstmalig wird ein Scherenschleifer seine Dienste auf dem Markt anbieten.

Die Verbraucherzentrale Sachsen-Anhalt informiert über gesundes Essen und zu Inhaltsstoffen in Lebensmitteln. Am Stand des Umweltamtes bekommen die Besucher Informationen zum Artenschutz, zum Einsatz von Pflanzenschutzmitteln, zum Wassersparen und auch Broschüren des Umweltbundesamtes. Auf der Seite der Stadt Dessau-Roßlau im Internet unter [www.dessau-rosslau.de](http://www.dessau-rosslau.de) (Menüpunkt „Natur und Umwelt“) kann die Tabelle mit allen Anbietern und Produkten auf dem Bauernmarkt eingesehen werden.

Der Verein Regionalmarke Mittelelbe und die Stadt Dessau-Roßlau laden alle interessierten Besucher zum Schauen und Einkaufen ein.